
第５回 新武蔵野クリーンセンター（仮称）施設・周辺整備協議会 
傍聴者意見 

 
 
① ：協議会であり、会長もランダムに意見をとの発言がありましたが、全員の意見を聞

くことが出来ず残念でした。（報告や資料説明は意見ではないと考えます。）地元の想

い（率直な）を声に出して発言してほしいと願います。 
② ：●施設・周辺整備などの公共の場作りや広報、啓発を通して、地域住民や市民をど

う巻き込んでいくのか。 
 ●本整備の「ソフト作りの検討」を今後の協議会で必ず議題にしてほしい。企業や

民間などをどう巻き込めるか、などなど。 
 ●もう一度この対象地域の課題や問題点を洗い出し、その改善も整備プランに入れ

込んでいく。「新しい公共施設」作りとは。 
 
 


